



第5回能勢ささゆり駅伝が開催されました

去る12月22日(日)、能勢ささゆり学園で近隣のクラブチーム対抗の駅伝大会が行われました。普段は野球やサッカーなど様々なスポーツをしている子どもたち、低学年(1km×5人)高学年(2km×5人)合わせて19チームが参加しタスキをつなぎました。

当日、ドローン撮影や豚汁のふるまいなどに携わっていただいたボランティアの方々、能勢ラグビースクールOBのみなさんありがとうございました。(主催:能勢ささゆり駅伝実行委員会)

【低学年優勝:キンブレJr 高学年優勝:キングブレーブス】



令和7年 能勢町消防出初式が開催されました

去る1月12日(日)、消防出初式が淨るりシアターにおいて開催されました。

当日は、約300名の消防団員が参加し、第一部では、式典および各種表彰式が行われ、第二部では、現在協議が進められている消防団再編の方向性について説明がありました。

地域おこし協力隊活動日誌

こんにちは。平原綾耶夏です。

今回は本誌5頁の左下に掲載されている「地域高2留学」を紹介します。

地域高2留学とは、高校2年生の1年間だけ自分の行きたい地域で下宿や寮生活をしながら高校へ通う国内留学制度です。豊中高校能勢分校は留学生受け入れ校としてこの留学制度に参加しています。留学生受け入れ校は全国で19校あり、北海道や鹿児島など様々な場所で下宿しながらそれぞれの学校に通学しています。能勢町においても、留学生の受け入れが可能なご家庭を募集※しています。高校生が楽しく能勢分校へ通えるようご協力をお願いします。

詳細やご不明点がございましたら学校教育総務課までお問合せください。

※受入家庭には下宿代が支払われます。

(部屋の貸し出し、食事の提供等)



地域高2留学生の受入家庭
涌泉寺（倉垣）の山口さんご夫妻

問 学校教育総務課 (☎734・2693)

豊能警察署からのお知らせ

令和6年12月中の交通事故発生状況

種別	能勢町	豊能町	合計	
人身事故	1件	1件	2件	
程度	死亡	0人	0人	0人
	重傷	0人	1人	1人
	軽傷	1人	0人	1人

横断歩道ハンドサイン運動実施中

大阪府豊能警察署のホームページは
こちらから



人の動き

	人口	男	女	世帯数
R7.1月1日現在	8,940人	4,326人	4,614人	4,534世帯
前月比	-11人	-3人	-8人	+4世帯
	転入	転出	出生	死亡
R6.12月の動き	19人	22人	3人	11人
前月比	+3人	+2人	±0人	+1人